



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumno: Richard Jared Cruz

Materia: Redacción

Catedrático: Lic. Víctor Antonio Gonzales Salas

Tema: Enfermedades Contagiosas en Animales

Fecha de entrega: 08/11/23

Introducción:

Las enfermedades en los animales son afecciones que afectan su salud y pueden ser causadas por diversos agentes, como virus, bacterias, parásitos y hongos. Estas enfermedades pueden tener consecuencias graves tanto para los animales como para los seres humanos, ya sea a través de la transmisión directa o indirecta de patógenos.

Las enfermedades en los animales son un tema de gran relevancia, ya que afectan tanto a la salud y bienestar de los animales como a la industria ganadera y la salud pública. En este ensayo tipo expositivo, exploraremos las enfermedades más comunes en los animales, su impacto y las medidas de prevención y control.

Enfermedades más comunes en los animales:

Existen numerosas enfermedades que afectan a los animales, pero algunas de las más comunes incluyen la fiebre aftosa, la peste porcina africana, la influenza aviar, la rabia y la enfermedad de Newcastle. Estas enfermedades pueden tener un impacto devastador en la industria ganadera, causando pérdidas económicas significativas y afectando la seguridad alimentaria.

Las bacterias son microorganismos muy pequeños, no visibles a simple vista, que pueden presentar diferentes formas como bastones, denominados bacilos; redondos, llamados cocos; o forma espiralada como las espiroquetas. Las bacterias se pueden clasificar como saprófitas, éstas no generan enfermedad y se encuentran como habitantes normales en todos los seres vivos; o patógenas, como agentes causales de diversas patologías, dentro de las cuales se encuentran las enfermedades zoonóticas

Impacto en la industria ganadera:

Las enfermedades en los animales pueden tener un impacto negativo en la industria ganadera. La propagación de enfermedades puede resultar en la pérdida de animales, disminución de la producción de carne, leche y huevos, restricciones comerciales y pérdida de empleos. Además, algunas enfermedades pueden ser zoonóticas, lo que significa que pueden transmitirse de los animales a los seres humanos, lo que representa un riesgo para la salud pública.

Medidas de prevención y control:

La prevención y el control de las enfermedades en los animales son fundamentales para proteger la salud animal y humana. Algunas medidas efectivas incluyen la vacunación, la implementación de programas de bioseguridad en las granjas, la detección temprana de enfermedades, la cuarentena de animales enfermos, la desinfección de instalaciones y el control de vectores

Además, la educación y concientización sobre las enfermedades en los animales son clave para promover prácticas adecuadas de manejo y prevención.

Papel de los veterinarios y autoridades sanitarias:

Los veterinarios y las autoridades sanitarias desempeñan un papel crucial en la prevención y control de las enfermedades en los animales. Los veterinarios son responsables de diagnosticar y tratar las enfermedades, así como de asesorar sobre medidas de prevención. Las autoridades sanitarias son responsables de establecer políticas y regulaciones para prevenir la propagación de enfermedades y coordinar la respuesta ante brotes.

Conclusiones:

Las enfermedades en los animales representan un desafío para la salud animal, la industria ganadera y la salud pública. La prevención y el control de estas enfermedades son fundamentales para proteger la salud y el bienestar de los animales, así como para garantizar la seguridad alimentaria y la salud humana. La colaboración entre veterinarios, autoridades.

Bibliografía:

<https://www.paho.org/es/temas/zoonosis>

<https://medlineplus.gov/spanish/animaldiseasesandyourhealth.html>

<https://www.argentina.gob.ar/salud/glosario/enfermedadeszoonoticas>